
Teramo. Prefettura: l’ex portiere della Roma, il  giuliese Franco
Tancredi, ricevuto dal Prefetto Fabrizio Stelo.
Stelo: “E’ una grande emozione incontrare Franco Tancredi.
Conosciamo tutti la sua splendida carriera costellata di successi e la
grinta che metteva tra i pali. Per la provincia di Teramo è un vero
onore condividere la persona di Franco Tancredi con il mondo
sportivo. Un esempio di umanità e correttezza”.

Fabrizio Stelo e Franco Tancredi

Fabrizio Stelo e Franco Tancredi
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Fabrizio Stelo e Franco Tancredi
FRANCO TANCREDI DAL PREFETTO STELO
Ricevuto dal Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo l’ex calciatore della
Roma Franco Tancredi che i tifosi ricordano come il portiere del
mitico secondo scudetto.

Nel pomeriggio odierno l’ex portiere della Roma Franco Tancredi è stato
ricevuto dal Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo presso il Palazzo del Governo.
Grande l’emozione dei presenti all’incontro, caratterizzato anche dallo
scambio di amichevoli opinioni. Il Prefetto, nel corso della cordiale visita, si è
congratulato con l’ex portiere della Roma per le sue gesta sportive, sottolineando il
profondo legame esistente tra Franco e la Provincia grazie alla sua città natale
Giulianova e ricordando la grande umanità e correttezza dell’ex portiere.
Vincitore con la Roma di quattro Coppe Italia (1980, 1981, 1984, 1986) e di
uno scudetto (1983) sfiorando anche la Coppa dei Campioni. Nel corso della sua
carriera, iniziata nella squadra del Giulianova, ha vestito le maglie di Milan,
Rimini e Torino, ma con la Roma vi è stata una storia unica. Dal 1979 al 1990, 288
presenze, numerosi trofei vinti e legami sportivi importanti come quello con Nils
Liedholm. Profondo, ma anche segnato da qualche rammarico, il legame con la
Nazionale al quale è legato nel periodo dal 1984 al 1986. Notevole anche l’attività
di preparatore atletico dei portieri in prestigiosi club come Roma, Juventus, Real
Madrid e Nazionale inglese.
“Sono veramente onorato di aver conosciuto Franco Tancredi,
impeccabile portiere abruzzese. Le sue gesta tra i pali, sopratutto nella grande
Roma di Liedholm, sono nella mente dei meno giovani e dei giovani stessi. Il
legame tra Franco e la nostra provincia, sopratutto con Giulianova, è molto
profondo e noi siamo molto orgogliosi di tutto ciò .”

L’assessore  all’  Ambiente  Nausicaa  Cameli  e  il  consigliere
Piergiorgio  Bizzarri,  ieri,  a  Fossacesia,  per  rappresentare  il
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Comune di Giulianova alla cerimonia di consegna di attestati e
bandiere gialle Fiab. Marco Di Carlo: “ Tutti gli sforzi compiuti nel
segno della sostenibilità”.
 

FIAB

FIAB
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FIAB
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Si è tenuta ieri, a Fossacesia, la cerimonia organizzata da Fiab ( Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta), in occasione
della consegna delle Bandiere Gialle alle Amministrazioni che hanno posto in essere iniziative e buone pratiche per favorire
la mobilità ciclabile. Anche quest’anno, Giulianova ha ottenuto il vessillo che premia l’impegno sistematico a favore delle
due ruote. A rappresentarla, ieri, l’assessore all’  Ambiente Nausicaa Cameli ed il  consigliere Piergiorgio Bizzarri. Erano
presenti  alla  cerimonia  il  Presidente  nazionale  Fiab  Alessandro  Tursi  e  Raffaele  Di  Marcello,  Presidente  regionale  Unitel  (
Unione Nazionale Tecnici Enti Locali), entrambi giuliesi.
Nel corso degli interventi, l’ architetto Di Marcello ha sottolineato come la ciclabilità riguardi l’intera pianificazione comunale,
da quella urbanistica a quella dei mezzi di trasporto e delle politiche sociali.
“L’ Amministrazione giuliese è andata esattamente in questo senso – commenta con soddisfazione l’assessore alla Mobilità
Marco Di Carlo – Negli anni appena trascorsi, abbiamo migliorato i tracciati ciclabili e implementato le opportunità di utilizzo
delle biciclette. In questo senso è andata la scelta di mettere in atto una rete di bike sharing di mezzi elettrici e, in
prospettiva, di favorire l’evoluzione del sistema di mobilità urbana in un’ottica di nuovo ecologismo e sostenibilità”.
“Come assessore all’ Ambiente – aggiunge l’assessore Cameli – non posso che aderire a questa linea di sviluppo strutturale e
funzionale del nostro Comune, ed assicurare un pari, personale impegno in tale direzione”
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Giulianova.  Carabinieri:  denunciato  un  43enne  del  posto  per
possesso di  coltello  a  serramanico
GIULIANOVA (TE)  –  I  carabinieri  del  Nucleo Operativo e Radiomobile della  locale Compagnia,  nell’ambito dei  controlli
straordinari del territorio, hanno controllato, nel centro storico giuliese, un pregiudicato italiano 43enne, il quale è stato
trovato in possesso di un coltello a serramanico della lunghezza di cm 15 di cui 6 di lama. L’arma è stata sequestrata e
l’uomo sarà deferito in stato di libertà alla competente A.g. per la violazione dell’art. 4 delle Legge n. 110 del 1975 in
materia di armi.

 

Giulianova al sedicesimo posto tra le venti mete turistiche più
rilassanti  d’Italia.  Confermati,  dunque,  buon  relax,  capacità
d’accoglienza e  qualità  dell’offerta  eno-gastronomica.
L’assessore Di Carlo: “ Ottimi risultati per Giulianova e per i centri della costa teramana, a testimonianza del valore del
lavoro sinergico svolto”.

Assessore Marco Di Carlo, PH. Walter De Berardinis per giulianovanews.it

Non  si  può  non  essere  entusiasti,  scorrendo  la  classifica  stilata  dall’  Osservatorio  Italiano  Jfc  in  merito  alle  destinazioni
balneari, del risultato ottenuto da Giulianova. La nostra città ha ottenuto il sedicesimo posto nella classifica delle mete più
rilassanti, piazzandosi dunque tra le migliori venti d’Italia. Si intende, per “rilassanti”, la qualità del riposo, dell’accoglienza,
dell’ eno-gastronomia e dell’opportunità di relax offerta del comune di riferimento.
“ In gran parte delle classifiche – commenta soddisfatto l’assessore al Turismo Marco Di Carlo – figurano molto centri della
costa teramana. Questo, a testimonianza del fatto che il lavoro sinergico svolto, lavoro che dovrà continuare nell’ambito del
previsto piano unico di marketing territoriale, produce risultati lusinghieri. Siamo orgogliosi ed onorati dei traguardi raggiunti
da Giulianova, come comprovato da Jfc, autorevole società di consulenza e monitoraggio dell’economia turistica nazionale.”
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Assessore Marco Di Carlo, PH. Walter De Berardinis per giulianovanews.it

Anche  nel  2024,  la  possibilità  per  gli  anziani  del  soggiorno
termale. Quest’anno, la località prescelta è Castrocaro Terme. Il
periodo, dal 15 al 27 settembre. Scaricabili sul sito del Comune
avviso e modulo.

Lidia Albani
 

L’assessore alle Politiche Sociali Lidia Albani rende noto che sarà organizzato, anche quest’anno, il soggiorno termale per
anziani Il periodo scelto va dal 15 al 27 settembre (12 notti – 13 giorni), con destinazione Castrocaro Terme ( Forlì-Cesena). I
partecipanti saranno ospitati in una struttura alberghiera di buon livello, posta in prossimità dello stabilimento termale e in
regime di pensione completa (12 pensioni complete con bevande), comprensivo del servizio di trasporto andata e ritorno.
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Sono ammessi a partecipare al soggiorno termale i cittadini residenti nel Comune di Giulianova che abbiano compiuto i 65
anni d’età. Gli stessi comparteciperanno alla spesa nella misura delle tariffe stabilite dall’Unione dei Comuni delle Terre del
Sole. Le iscrizioni vanno effettuate presso l’Ufficio del Segretariato Sociale (tel. 085 8021214 o 085 8021266). Sono richieste
l’attestazione Isee in corso di validità e la prescrizione medica circa le cure da effettuare.

In base alle domande pervenute, l’Ufficio stilerà una graduatoria.

“Sono particolarmente soddisfatta di poter confermare l’iniziativa – commenta l’assessore Albani – Il gradimento riscosso lo
scorso anno non poteva non spingere a rinnovare l’esperienza. La popolazione anziana, sempre più numerosa, richiede cura
e  attenzione.  Il  soggiorno  termale  rappresenta  un’ottima  opportunità  per  la  salvaguardia  del  benessere  fisico,  ma  anche
emotivo,  relazionale.  I  partecipanti  hanno  infatti  la  possibilità  di  effettuare  i  trattamenti  termali  ma  anche  di  stringere
rapporti interpersonali, in qualche caso di creare vere amicizie, con innegabili effetti positivi sul loro quotidiano”.

Link: https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/391657/pagsistema.html

Primo  Consiglio  Comunale,  ieri,  in  piazza  Buozzi.  Il  Sindaco
Costantini : “Dipende da tutti noi se Giulianova potrà compiere
l’auspicato e auspicabile salto di qualità”. VIDEO
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Si è tenuta nella serata di ieri, la prima seduta del Consiglio Comunale decretato dalle urne, l’8 e 9 giugno scorsi. Siedono da
ieri  ai  banchi  della  maggioranza  i  consiglieri  Marialuigia  Orfanelli,  Laura  Ciafardoni,  Paolo  Calafiore,  Federico  Montebello,
Marco Cartone, Paolo Bonaduce, Rossella De Patre, Francesca Pistilli, Pier Giorgio Bizzarri, Riccardo Cichella. In minoranza:
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Alberta Ortolani, Daniele Di Massimantonio, Alessandra Matone, Oreste Marchionni, Franco Arboretti. Eletto Presidente del
Consiglio,  Roberto  Mastrilli.  Assessori,  come  ufficializzato  nei  giorni  scorsi,  il  Vice  Sindaco  Matteo  Francioni,  Lidia  Albani,
Paolo Giorgini, Marco Di Carlo e Nausicaa Cameli.
Il Sindaco Jwan Costantini, in apertura del suo intervento, ha sottolineato di essere onorato e fiero di poter dare seguito al
responso emerso dal massimo esercizio democratico, quello del voto. “ I cittadini – ha detto –  ci hanno dato un mandato
preciso, e cioè di continuare ad amministrare.  I consiglieri di maggioranza devono essere orgogliosi di questo e, con loro,
quelli di minoranza. La straordinaria responsabilità  che ci è stata data implica, tra le altre cose, un impegno forte nell’
ascolto e nell’attenzione. Saremo non a caso attenti alle esigenze che verranno manifestate dall’opposizione, e pronti ad
accogliere  proposte  e  suggerimenti.  Questo  perché  il  fine  è  uno  ed  è  comune  :  il  benessere  dei  cittadini  di  Giulianova.”
Costantini non ha tracciato, ieri, le linee programmatiche. “Non oggi – ha spiegato – Oggi è una giornata di festa, una festa
di tutti. Ringrazio i cittadini giuliesi, i candidati alla carica di sindaco e di consiglieri. Di sicuro, nel corso del mandato,
sbaglieremo, ma saranno sbagli commessi in buona fede.  Ogni giorno, dico sempre, è necessario salire in municipio avendo
con sè 10 idee e 10 azioni da realizzare. Sicuramente, tra queste, qualcuna sarà sbagliata, ma sempre, in ogni scelta, 
metteremo cuore e passione.
Abbiamo governato la città nel corso di 5 anni complessi e difficili. Ringrazio gli assessori in carica in quei mesi ed  anche i
consiglieri  non  rieletti,  che,  tenaci,  non  si  sono  sottratti  ad  un  impegno  arduo  e  non  hanno  fermato  la  macchina
amministrativa durante la pandemia. Oggi possiamo far spiccare il volo a Giulianova. Tutto dipende da noi, minoranza
compresa, se potremo porre in essere l’ auspicato e auspicabile salto di qualità”.

Roberto Matrilli
Jwan Costantini
Paolo Giorgini
Nausicaa Cameli
Marco Di Carlo
Matteo Francioni
Lidia Albani

Ieri, al Kursaal, il Premio “CulturiAmo – Città di Giulianova”. Tanti
ospiti e grande euforia per i traguardi raggiunti dall’associazione.
VIDEO
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Successo di pubblico e di gradimento, ieri sera, per il Premio “CulturiAmo- Città di Giulianova”. L’iniziativa, per il secondo
anno  consecutivo,  ha  assegnato  riconoscimenti  alle  eccellenze  del  territorio  nelle  sezioni  Giornalismo,  Fotografia,  Pittura,
Musica e Letteratura. La scrittrice Dacia Maraini non ha potuto ritirare il premio per un’imprevista indisposizione.
Ha portato i  saluti  dell’  Amministrazione Comunale l’assessore alla  Cultura Nausicaa Cameli,  che ha espresso parole
lusinghiere nei confronti dell’ associazione CulturiAmo e della presidente Cinzia Mattiucci, punto di riferimento, ha detto, nel
panorama culturale giuliese.
Erano presenti, tra gli altri, l’assessore Lidia Albani, il consigliere Francesca Pistilli, il Vice Prefetto Aggiunto di Teramo Luana
Strippoli, il Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova Maggiore Nicolò Morandi, il rettore dell’ Università di
Teramo Dino Mastrocola.
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Giulianova.  Sabato di  festa per  il  comitato di  Giulianova della
Croce Rossa Italiana. Festeggiati il nuovo direttivo, i volontari di
lungo corso, l’arrivo di un nuovo mezzo.

CRI Giulianova

CRI Giulianova
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CRI Giulianova
Quella di sabato 29 giugno è stata una giornata importante per il comitato di Croce Rossa di Giulianova.
Nella sede dell’ associazione di via dei Pioppi, è stato festeggiato l’insediamento del nuovo direttivo, presieduto da Danilo Di
Giancamillo e sono stati consegnati gli attestati delle croci di anzianità per i 15 e 25 anni di servizio. Significativa, inoltre, l’ 
inaugurazione di un nuovo mezzo di trasporto per disabili.
All’ eccezionale appuntamento, segnato da una triplice motivazione, hanno preso parte l’assessore alle Politiche Sociali Lidia
Albani, che ha portato i saluti istituzionali, ed il Prefetto Vicario di Teramo Alberto Di Gaetano.  Presenti, inoltre, il consigliere
regionale  Marilena  Rossi,  i  consiglieri  comunali  Paolo  Calafiore  e  Marialuigia  Orfanelli.  Tra  le  autorità  militari,  il  Maggiore
Nicolò  Morandi,  Comandante  della  Compagnia  Carabinieri  di  Giulianova,  ed  il  Tenente  di  Vascello  Alessio  Fiorentino,
Comandante della Guardia Costiera di Giulianova.
Alla cerimonia è seguita una partecipata conviviale.
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Celebrata dal Vescovo Leuzzi la Messa per i 50 anni della chiesa di
San Pietro Apostolo. Nella notte, l’ Infiorata del Colibrì.
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Sabato scorso, per  celebrare i 50 anni della dedicazione della chiesa di San Pietro Apostolo, il Vescovo Monsignor Lorenzo
Leuzzi ha officiato la Messa in piazza Giovanni XXIII.
Erano presenti gli assessori Lidia Albani e Nausicaa Cameli,  i consiglieri Paolo Calafiore e Marialuigia Orfanelli, il consigliere
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regionale  Marilena  Rossi,  il  vice  presidente  dell’Ente  Porto  Fabrizio  Bonaduce,  il  direttore  Fabio  Di  Serafino,  il  console
onorario  del  Senegal  in  Ascoli  Piceno  Tullio  Galluzzi.
I  volontari  del  Colibrì   hanno  realizzato,  nella  notte  di  venerdì,  un  tappeto  artistico  con  la  tecnica  dell’  infiorata.  Trenta
bambini, di pomeriggio, hanno composto sei quadri di dimensioni minori.
Prima della benedizione, don Luca Torresi ha salutato tutti.

Giulianova. Guardia medica turistica attiva da oggi a fine agosto.
Il Comune ricorda i turni dei medici di base di Giulianova e del
presidio di bivio Bellocchio.

Come comunicato dalla Asl di Teramo, l’ Amministrazione Comunale ricorda che, anche a Giulianova,  è operativo da oggi il
servizio  di  Guardia  medica  turistica.  L’assistenza  sarà  attiva  fino  al  31  agosto  e  prevede  l’effettuazione  di  visite  mediche
ambulatoriali e domiciliari.  Il servizio viene svolto dai medici di medicina generale e dai pediatri di libera scelta nei propri
studi privati e nelle strutture associative (Ncp, Uccp) durante le ore di apertura consuete. Negli orari non coperti, è possibile
rivolgersi ai medici di Guardia medica presso il  presidio ubicato nel distretto di bivio Bellocchio (tel. 0861.440620).
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